



第10回となつた体験発表会

第10回 工事施工体験発表会より 野馬追の里資料館夜間照明

相双支部の発表



(有)青田電気商会
現場代理人 鈴木正彦氏

み現場の電気担当とならせて

体験キャリアが財産

発表会での再確認にも感謝

「あの時はこう対処すればよかった。この場所はこんなふうに施工すればよかった」など様々な時間ですが発表したいと思います。

まず、工事概要ですが発注者は門馬直孝原町市長で、工事場所が原町市牛来字出口地です。工事区分も詳細に述べておきましょうか。主体工事を五

棟で屋根はスチールになっています。工事規模は敷地面積が一二、七七二平方メートルで床面積では二、二八八平方メートルとなっています。設計監理は伊藤喜三郎建築研究所です。

内。平成5年12月28日から平成7年2月20日の工期でした。この地は野馬追祭場地で御本陣山の高台に建設されました。構造は鉄骨鉄筋コンクリート造で地下三階から地上一階までは鉄筋コンクリートで屋根はスチールになりました。工事規模は敷地面積が二、四七八平方メートルで床面積では二、二八八平方メートルとなっています。設計監理は伊藤喜三郎建築研究所です。

建物は事務室や補修工作室

写場、燃蒸室、収蔵庫そして

特別収蔵庫、荷解室および職員休憩室などが管理棟となつてあります。

恒温総合設備J.V.、そして給排水衛生設備工事が糸井熱機

となっています。

とあります。

体験学習室、さらにはシアタ

ー、エントランスホールなど

が展示棟となっています。

当日は来賓多数が

発表会に出席した

ませんでした。

現場にはたくさんの足場が

あり、ある時点では器具の墨出

しができればよかったです。

ところが全ての足場が

解体されてからレーザーポイ

ンターで墨出しても工期的に

も長くなってしまいます。

たが、この現場を体験させて

もら逆に自分にはその経験のな

ど

が痛感させられたものでした

が、今回の現場におきまして

も逆に自分にはその経験のな

ど

が痛感させられたものでした

が、今回の現場をおきまして

も逆に自分にはその経験のな

ど

福島支部

支部だより

現場パトロール行う

暖化防止行動計画の決定により、省エネ法に関する内容の説明や省エネ法に基づいた税制上の優遇措置などの説明をいたしました。さらに都市景観照明、ライトアップの実験を行われました。

白河支部

今年を振り返つて

十一月二十八日(火)に行われたパトロールは、今回既設の建物で趣を多少変えた中で行われました。

精度が高く、そして予算をかけた部分での使用の具合を今回は一つのテーマとして進められました。

発表は次回になると思われますが楽しみです(十二月中旬を予定)。

加えて終了後に支部のイモ

煮会が行われ十五名でみぞれ

のちらつく熱塩温泉へ行ってきました。

ひなびた温泉で疲れを癒し

て互いのコミュニケーション

の向上をばかり、最後に大内宿まで出掛けた新ソバも食べ

てリフレッシュ! 楽しく帰ってまいりました。

今年も残すところあと数日となりましたが、一年を振り返ってみますと阪神淡路大震災や地下鉄サリン事件、そしてまさかの金融機関での相次ぐ破綻。また、暗礁に乗り上げる住専問題、さらには大和銀行と暗いニュースばかりでした。しかし、その中で皆様ご存じの第五十回国民体育大会(ふくしま国体)秋季大会が六日間わたって好天に恵まれた各地で熱戦が繰り広げられ、大成功の大会と思われます。

また、この度平成七年度市長の中島幸一社長(白河支部)の表彰式が行われ、福島電設

の表彰式が行われ、福島電設

の表彰式が行われ、福島電設